
IL COMITATO SALVATAGGIO 
INCONTRA IL GOVERNATORE 
DELLA REGIONE TOSCANA 
ENRICO ROSSI

Venerdì scorso 15 febbraio, nel  corso di una iniziative del PD Versiliese, 
insieme alla senatrice Manuela Granaiola ho avuto modo di parlare con 
il presidente della Regione Toscana Enrico Rossi. E’ stata una buona 
occasione per riaffrontare la “questione” balneari. Rossi, prendendo la 
parola, ha sottolineato pubblicamente che ritiene gli attuali imprenditori 
balneari un fattore importante per l’economia della Toscana e nazionale. 
Rossi ha confermato che la regione Toscana sta varando una legge 
sulla “difficile facile rimozione”. Inoltre, secondo Rossi (visito che anche 
il PD a partire dal segretario nazionale Pierluigi Bersani ha preso a 
cuore le sorti delle imprese balneari) il prossimo governo si deve 
impegnare concretamente per andare in Europa a tutelare questa 
categoria.
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